

Agradecimiento

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 19 de Febrero de 2018 07:56



La concejal de festejos, María Dolores Fernández, agradeció a todas las personas, entidades, agrupaciones, asociaciones, y vecindad...etc. que han hecho posible que los carnavales en el municipio fueran un éxito de participación.

Gracias también a los cuerpos de seguridad, técnicos de sonido, iluminación, dj, maquillaje, trabajadores/as municipales, mascaritas participantes, y todas las personas que están detrás del escenario y de los grupos del carnaval.

Con el acto de la quema del Guchinango finalizaron los carnavales de San Bartolomé dedicados en esta edición a La India.